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ATA N.° 3 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO          

      

Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada no dia 17 de maio de 

2023, às 14 horas, por meio da sala de 

webconferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-

ctcdirecao-do-centro. 

 

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, 1 

no sala de webconferência https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-ctc-2 

direcaodo-centro, reuniram-se os membros do Conselho do Centro Tecnológico (CTC) 3 

da UFSC, convocados por meio do Edital nº 3/2023/CONSELHO/CTC, para Sessão 4 

Ordinária do Conselho de Unidade do Centro Tecnológico, com a presença dos(as) 5 

conselheiros(as) Edson Roberto De Pieri, Sérgio Peters, Agenor Furigo Junior, Rafael de 6 

Santiago, Rogério Cid Bastos, Lynceo F. Braghirolli, Ramon Lucas Dalsasso, Renato Lucas 7 

Pacheco, Letícia Mattana, Rodrigo C. Carlson, Luciana Rohde, Carlos Enrique Niño 8 

Bohórquez, Álvaro Junio Pereira Franco, Ricardo Socas Wiese, Fernando Rangel de 9 

Sousa, Hector Bessa Silveira, Miguel Moreto, Rogério Feroldi Miorando, Maria Elisa 10 

Magri, Álvaro Junio Pereira Franco, Glauco Garcia Martins Pereira da Silva, Marco Di 11 

Luccio, Liane Ramos da Silva, Débora de Oliveira, Enzo Morosini Frazzon, Maíra 12 

Longhinotti Felippe, Philippe J. P. Gleize, Jaciane L. Ienczak, João Batista Rodrigues Neto, 13 

Alexandra Rodrigues Finotti, Rian de Almeida do Rosário, Gregório Jean Varvakis Rados, 14 

Roberto Willrich, Joceli Mayer, Yago Araujo Vieira e Ana Maria Bencciveni Franzoni, sob 15 

a Presidência de Edson Roberto De Pieri, Diretor do CTC, Vice-presidência de Sérgio 16 

Peters, Vice-diretor do CTC, e secretariada pela servidora técnico-administrativa em 17 

educação Ariana Casagrande. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a 18 

todos e deu início à sessão. O Presidente justificou a ausência dos (as) conselheiros (as) 19 

Julio Elias Normey Rico, Monica M. Luna, Moacir Marafon, Mayara Belettinni, Amir 20 

Antônio Martins de Oliveira Júnior e Milton Pereira. Em seguida, o Presidente solicitou 21 

a retirada do item 1 da pauta, tendo em vista que foram sugeridas alterações na minuta 22 

da ata pelo conselheiro Renato Lucas Pacheco, que serão analisadas pela Presidência e 23 

pela servidora Ariana Casagrande e que, havendo alterações, será disponibilizada uma 24 

nova versão da ata a ser apreciada na próxima sessão deste Conselho. O Presidente 25 

solicitou aos conselheiros que, caso tenham sugestões nas minutas das atas 26 
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disponibilizadas, que estas sejam encaminhadas somente ao endereço eletrônico da 27 

servidora Ariana Casagrande para que sejam apreciadas. Após a retirada do item 1, 28 

renumerou-se os itens subsequentes e colocou-se em apreciação a pauta do dia, a qual 29 

foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao primeiro item da pauta: 1. Apreciação e 30 

aprovação da ata n.º 2 da Sessão Ordinária da Câmara de Administração do Centro 31 

Tecnológico de 10 de maio de 2023. A ata foi disponibilizada anteriormente aos 32 

conselheiros, de forma que o Presidente não viu a necessidade de fazer a sua leitura. 33 

Na sequência, colocou o item em apreciação. Não houve manifestações. Em votação, a 34 

ata foi aprovada por unanimidade. 2. Aprovação ad referendum: a) Processo n.º 35 

23080.021652/2023-35. Requerente: Departamento Informática e Estatística (INE). 36 

Assunto: Solicitação de abertura de concurso público para Professor Efetivo, Adjunto A, 37 

Dedicação Exclusiva (DE), Campo de Conhecimento: Machine Learning (Aprendizado de 38 

Máquina). Vaga decorrente de exoneração do Profa. Vania Bogorny. Vaga nº 688182. O 39 

Presidente fez a leitura do formulário de abertura do concurso e, na sequência, passou 40 

a palavra ao Chefe do INE, conselheiro Rafael de Santiago, que explanou sobre os 41 

requisitos para provimento do cargo, conforme constante no formulário anexo ao 42 

processo. O item foi posto em apreciação e após, homologado por unanimidade. 3. 43 

Processo n.º 23080.005946/2023-10. Requerente: Eduardo Moreira da Costa (EGC). 44 

Assunto: Progressão Funcional Classe D (Associado), nível 1, para Classe D (Associado), 45 

nível 2. O Presidente passou a palavra ao Prof. Sérgio Peters, o qual informou que o 46 

processo constava na pauta da Câmara de Administração do CTC e houve dúvidas 47 

quanto à legislação pertinente, tendo sido realizada uma consulta junto à Comissão de 48 

Homologação do CTC. O Prof. Sérgio Peters fez a leitura da consulta à Comissão, que 49 

entendeu que o pedido de progressão atende ao exposto no art. 14 da Resolução 50 

Normativa n.º 114/2017/CUn. Alguns conselheiros manifestaram-se para sanar 51 

algumas dúvidas com relação ao atendimento da legislação no processo. Após 52 

discussão e esclarecimentos, o item foi posto em votação, sendo aprovado por ampla 53 

maioria. 4. Processo n.º 23080.011854/2023-79. Requerente: Cláudio Marques 54 

Schaeffer (IFSC - Lages – SC). Assunto: Pedido de Colaboração Técnica Docente junto ao 55 

Departamento de Engenharia Mecânica. Relatoria: Letícia Mattana. A conselheira fez a 56 

leitura do seu parecer, manifestando-se favorável ao pedido de colaboração técnica do 57 

requerente. O item foi posto em apreciação e, na sequência, em votação, sendo 58 

aprovado por unanimidade. 5. Processo n.º 23080.020429/202371. Requerente: 59 

Álvaro Toubes Prata (EMC). Assunto: Pedido de Adesão ao serviço voluntário. Relatoria: 60 

Rafael de Santiago. O conselheiro Rafael de Santiago fez a leitura do seu parecer, 61 

manifestando-se favorável ao pleito. O Prof. Sérgio Peters solicitou a palavra para 62 

comunicar que os conselheiros Amir de Oliveira e Milton Pereira não puderam 63 

comparecer na sessão, mas enviaram um e-mail justificando a ausência e informando 64 

que gostariam de frisar que o envio do pedido de professor voluntário no EMC foi 65 

precedido pelo convite do Departamento para que o Prof. Álvaro Prata o fizesse, tendo 66 

em vista sua trajetória na UFSC, em especial no EMC. Houve manifestações de alguns 67 
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conselheiros exaltando o trabalho exercido pelo Prof. Álvaro Prata ao longo dos anos 68 

na UFSC. Após manifestações, o item foi colocado em apreciação e, em votação, foi 69 

aprovado por unanimidade. 6. Processo n.º 23080.018017/2023-71. Requerente: 70 

Guilherme Mariz de Oliveira Barra (EMC). Assunto: Afastamento pós-doutoral. 71 

Relatoria: Rodrigo Castelan Carlson. A Presidência passou a palavra ao conselheiro 72 

Rodrigo Castelan Carlson, que fez a leitura do seu parecer. O conselheiro Renato Lucas 73 

Pacheco solicitou a palavra para sugerir uma alteração no parecer, para que se substitua 74 

onde se lê que o requerente teve sua inscrição “homologada” para “contemplado”. 75 

Com a palavra, o relator informou que colocou “homologado” pois, no momento de 76 

elaborar seu relato, o resultado do processo seletivo ainda não havia sido finalizado. 77 

Colocando-se de acordo, o relator informou que fará a alteração, substituindo a palavra 78 

“homologado” por “contemplado”, uma vez que o resultado foi publicado e o 79 

requerente foi contemplado. Não mais havendo manifestações, o item foi posto em 80 

apreciação e, em votação, foi aprovado por unanimidade. 7. Consulta sobre minuta da 81 

Resolução Normativa da Câmara de Pós-graduação sobre Atividades Síncronas na 82 

Pós-graduação, Processo n.º 23080.030050/2022-98 e solicitação digital 83 

025398/2023. A Presidência informou que recebeu a minuta da nova normativa para 84 

consulta ao Conselho de Unidade e abriu a palavra para manifestações dos 85 

conselheiros. A conselheira Débora de Oliveira, representante do CTC na Câmara de 86 

Pós-graduação, solicitou a palavra para reforçar a importância da aprovação da 87 

normativa o mais breve possível e lembrou que fica a critério de cada programa de pós-88 

graduação definir a carga horária de atividades síncronas, de acordo com as suas 89 

peculiaridades, respeitando o limite de até 25% das disciplinas oferecidas. O 90 

conselheiro Renato Lucas Pacheco solicitou a palavra pois gostaria de entender quais 91 

são os pontos de discordância na minuta. Com a palavra, o conselheiro Gregório 92 

informou que a divergência vem se arrastando há muito tempo e basicamente vem do 93 

posicionamento da representação estudantil no CUn. Segundo o entendimento do 94 

conselheiro Gregório, são dois aspectos principais a serem considerados: i. tudo que é 95 

considerado EAD é de universidade particular e de baixa qualidade; ii. tudo que é 96 

síncrono ou assíncrono é EAD. Ainda segundo o entendimento do conselheiro Gregório, 97 

o que é esquecido é que os programas de pós-graduação são avaliados constantemente 98 

e todos os professores têm interesse em desenvolver os programas, obter uma boa 99 

avaliação e as disciplinas fazem parte desse processo de formação dos alunos, do 100 

aumento da qualidade das avaliações. O conselheiro Gregório informou que houve um 101 

pedido de vista do processo pelos estudantes em dezembro e o item estava pautado 102 

para ser apreciado na reunião de abril, porém, segundo informações do conselheiro, 103 

na reunião do mês de abril os estudantes solicitaram a retirada do item de pauta. Com 104 

a palavra, a Presidência informou que, como este assunto tem sido colocado nas 105 

últimas reuniões do CUn como último item de pauta e tem sido protelado, solicitou que 106 

fosse cumprido o constante no regimento do CUn, que determina que, quando algum 107 

item de pauta é adiado, este deve ser o primeiro item de pauta da próxima sessão. O 108 
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conselheiro Rogério Cid Bastos solicitou a palavra e informou que este tema teve início 109 

na pandemia, quando a universidade estava discutindo de que forma a UFSC iria tratar 110 

o ensino na época da pandemia e comentou que já ocorreram anteriormente 111 

manifestações contrárias do mesmo grupo. Com a palavra, o conselheiro Roberto 112 

Pacheco argumentou que tem participado desde o início da discussão do tema na 113 

Câmara de Pós-Graduação e que, em sua opinião, cabe a reflexão dos três principais 114 

argumentos do grupo contrário à resolução: i. falta de comprovação científica sobre o 115 

impacto das atividades híbridas na qualidade da pós-graduação. O conselheiro 116 

informou que este argumento foi bastante rebatido pois a resolução prevê sistemas de 117 

avaliação contínua dentro da própria execução das atividades de pós-graduação e que 118 

a universidade tem pesquisadores qualificados para poder fazer esse processo e a 119 

nossa pós-graduação tem preservado qualidade historicamente. ii. o uso da tecnologia 120 

cria a divisão e a exclusão social dos alunos. O conselheiro relatou que o que se tem 121 

visto é exatamente o oposto: dificuldade dos pós-graduandos para retornar 122 

plenamente ao presencial em Florianópolis; dificuldade que a universidade possui para 123 

se tornar ainda mais pública e acessível, se não usar as tecnologias; movimentos como 124 

a lei de educação digital do Brasil, que deve contribuir para ampliar o acesso da 125 

população às tecnologias. Ainda com a palavra, o conselheiro comentou que o caminho 126 

de fechar as portas à tecnologia porque há um perigo de exclusão nunca foi o caminho 127 

correto, pelo contrário, deve-se abrir as portas e usar a tecnologia, mitigando os riscos. 128 

iii. a universidade não discutiu suficientemente este tema. O conselheiro 129 

complementou que a universidade utilizou todas as instâncias para discutir o tema e 130 

que, inclusive, foram realizadas consultas abertas durante a pandemia em que houve 131 

aceitação de mais de 90% dos pós-graduandos. Por fim, o conselheiro argumentou que, 132 

infelizmente, há uma insensibilidade dos representantes dos pós-graduandos em 133 

representar de fato a voz dos pós-graduandos. A Presidência agradeceu ao conselheiro 134 

Roberto Pacheco pelos esclarecimentos dos pontos acerca do tema. O conselheiro 135 

Joceli Mayer solicitou a palavra e explanou que muito foi discutido no Centro sobre 136 

tecnologia durante o ensino remoto e um ponto importante seria colocar esse contexto 137 

do conteúdo síncrono dentro do contexto de tecnologias ativas, para que envolva mais 138 

os alunos. Conforme relata o conselheiro, talvez a proposta teria que ter sido mais bem 139 

formatada no sentido pedagógico, procurando melhor integrar o aluno ao processo de 140 

aprendizado – o aluno não apenas ouvir, mas também participar. A Presidência 141 

agradeceu ao conselheiro e disse que este é um processo em construção, que será 142 

avaliado constantemente. Ainda com a palavra, a Presidência informou que o número 143 

de alunos matriculados nas disciplinas deve aumentar com as atividades síncronas, o 144 

que contribuiria para os programas, pois o grande problema dos programas de pós-145 

graduação está no baixo número de alunos matriculados. Por fim, a Presidência 146 

concluiu reforçando a importância do Conselho do Centro manifestar seu 147 

posicionamento. A Presidência, assim como a conselheira Débora de Oliveira, 148 

sugeriram ouvir os representantes discentes presentes na sessão, mas não houve 149 
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manifestação. Na sequência, o Presidente sugeriu colocar o item em votação. Não 150 

havendo manifestações contrárias, o Presidente, em nome do Conselho de Unidade, 151 

reiterou que o Centro é favorável, por unanimidade, à resolução sobre atividades 152 

síncronas na pós-graduação e que esta deve ser a imediatamente apreciada pelo CUn. 153 

8. Consulta sobre minuta de revisão da Resolução de Festas 002/CUn/2009 - Grupo 154 

de Trabalho - Portaria nº 1922/2022/GR, de 13 de setembro de 2022. O Presidente 155 

informou que a minuta da resolução melhorou consideravelmente, porém ainda 156 

existem ressalvas que devem ser consideradas como, por exemplo, considerar o 157 

Pavilhinho da ARQ, o espaço aberto ao lado do EQA e ECV e o CETEC como possíveis 158 

locais para festas. O Presidente abriu a palavra aos conselheiros. Em discussão, houve 159 

manifestações de alguns conselheiros, com várias opiniões contrárias e algumas a favor 160 

do uso dos locais da universidade para festas e confraternizações. Foram levantadas 161 

questões de segurança, responsabilidades, licenças, presença de drogas e bebidas 162 

alcoólicas, falta de apoio institucional, comportamento inadequado, presença de 163 

pessoas alheias à UFSC e mal-intencionadas, insegurança pessoal e patrimonial. Após 164 

discussão, chegou-se ao consenso que o CTC não é favorável à resolução da maneira 165 

como ela foi escrita tendo em vista que não há no CTC um espaço que possa abrigar 166 

festas pelas razões de falta de infraestrutura adequada e de segurança. 9. Apreciação 167 

de indicações de conselheiros discentes no Conselho do CTC. A Presidência informou 168 

que recebeu novas indicações de representantes discentes para o Conselho do Centro: 169 

Gabriel da Costa Barbosa (matrícula 20200270) – Titular - discente do curso de 170 

graduação em Engenharia Civil; Rafael Wolff Pereira (matrícula 19205845) – Suplente - 171 

discente do curso de graduação em Engenharia Civil); Mayara Kuasnei (matrícula 172 

202103291) – Titular – Programa de Pós-graduação em Engenharia de Alimentos 173 

(PPGEAL) e Alana Câmara Guimarães (matrícula 202301592) – Suplente – Programa de 174 

Pós-graduação em Engenharia de Alimentos (PPGEAL). O item foi posto em apreciação 175 

e, na sequência, em votação, sendo os nomes aprovados por unanimidade. 10. 176 

Indicação de 1 representante suplente na Câmara de Pós-graduação - vaga de Mateus 177 

Grellert da Silva. O Presidente fez a indicação da conselheira Carina Friedrich Dorneles, 178 

subcoordenadora do Programa de Pós-graduação em Ciência da Computação para 179 

ocupar a vaga do Prof. Mateus Grellert da Silva. Na ausência da conselheira Carina na 180 

sessão, o Presidente fará a consulta e, se aceito o convite, fará o encaminhamento ad 181 

referendum da indicação. 11. Indicação de 2 representantes titular e 1 suplente na 182 

Câmara de Graduação – vaga Liane Ramos da Silva, mandato encerrado em 183 

17/04/2023 e Pedro Henrique Hermes de Araújo, que solicitou dispensa como titular 184 

e manifestou interesse em ser suplente. A Presidência consultou a Prof. Liane Ramos 185 

da Silva para ser reconduzida à vaga, a qual aceitou o convite. Após, o Presidente 186 

informou que o Prof. Pedro Henrique Hermes de Araújo solicitou a dispensa como 187 

titular e sua condução como suplente. Em votação, os nomes foram aprovados por 188 

unanimidade. Informes: O Presidente informou que: i. há necessidade de realizar 189 

eleições para novos representantes docentes do CTC no CUn. Será nomeada uma 190 
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comissão para estabelecer o regulamento e conduzir o processo eleitoral. ii. serviços 191 

de pintura: serão realizados nos locais onde há maior necessidade, conforme consulta 192 

aos departamentos. iii. problemas de infiltração: foi realizada uma consulta de 193 

priorização dos locais onde há infiltração e haverá uma nova reunião com a Prefeitura 194 

para tratar deste problema. iv. condicionadores-de-ar: ainda não há contrato de 195 

manutenção. Foi realizado um pedido de reserva para compra para o próximo ano de 196 

100 aparelhos: 20 de 9 btus, 30 de 12 btus, 30 de 18 btus e 20 de 24 btus. v. recursos 197 

do CTC: há perspectiva de chegada de recursos e talvez venham os recursos que o 198 

Governo Federal liberou na ordem de R$26 milhões destinados às reformas e 199 

construções da universidade. Na sequência, o conselheiro Rodrigo Castelan Carslon 200 

pediu a palavra para informar a situação precária dos banheiros do CTC que se 201 

encontram frequentemente sujos, com pisos quebrados, falta de papel higiênico e 202 

sabonete. Com a palavra, a Presidência informou que este é um problema constante 203 

de toda a universidade e relatou que os problemas estão sendo relatados ao fiscal do 204 

contrato pela Direção do Centro, porém a fiscalização do contrato não está sendo 205 

realizada adequadamente. Informou que está tendo reuniões com o Reitor sobre os 206 

problemas de infraestrutura e deixou claro que o CTC não pode fazer compras que 207 

estão sob a responsabilidade da empresa contratada. Informou, ainda, que há um 208 

projeto para duplicar o número de banheiros do CTC. Ato contínuo, o Presidente deu 209 

por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Ariana Casagrande, Chefe do Setor 210 

de Apoio Administrativo do Centro Tecnológico, lavrei a presente ata que, se aprovada, 211 

será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros. Florianópolis, 17 de maio 212 

de 2023.  213 

     214 

DIRETOR E VICE-DIRETOR     215 

     216 

1. Edson Roberto De Pieri     
    

    
    
    
    

    
2. Sérgio Peters     

    

    
    
    
    

217 
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CHEFES E SUBCHEFES DE DEPARTAMENTOS     

     

3. Letícia Mattana  (ARQ)    
    

    
    
    
    

Ramon Silva de Carvalho   
    

    
    
    
    

4. Rodrigo Castelan Carslon (DAS)     
    

    
    
    
    

Ricardo José Rabelo   
    

    
    
    
    

5. Luciana Rohde (ECV)     
    

   
   
    
    

Wellington Longuini Repette     
   
   
   
   

6. Renato Lucas Pacheco (EEL)     
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Samir Ahmad Mussa   
   
   
   
   

7. Rogério Cid Bastos (EGC)     
   
   

  

  
   
   

Gregorio Jean Varvakis Rados   
   
   
   
   

8. Amir Antônio Martins de Oliveira   
Júnior (EMC)   

   
   
   
   

Milton Pereira   
   
   
   
   

9. Lynceo Falavigna Braghirolli (EPS)   
   
   
   
   

Caroline Rodrigues Vaz   
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10. Agenor Furigo Junior (EQA)   
   
   
   
   

Alan Ambrosi   
   
   
   
   

11. Ramon Lucas Dalsasso (ENS)   
   
   
   
   

Rodrigo de Almeida Mohedano   
   
   
   
   

12. Rafael de Santiago (INE)   
   
   
   
   

André Wust Zibetti   
   
   
   
   

   

   

   

    

    

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE GRADUAÇÃO     
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13. Ricardo Socas Wiese (ARQ)    
    
    
    
    
    

  Eduardo Westphal   
    

    
    
    
    

14.  Hector Bessa Silveira (Engenharia   
de Controle a Automação)   

   

        

    

Marcelo De Lellis Costa de Oliveira   
   
   
   
   

15. Liane Ramos da Silva (ECV)   
   
   
   
   

  

Lia Caetano Bastos    
   
   
   
   

16. Miguel Moreto (Engenharia   
Elétrica)   
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Roberto Francisco Coelho   
   
   
   
   

17. Fernando Rangel de Sousa   
(Engenharia Eletrônica)   

   
   
   
   

Jefferson Luiz Brum Marques   
   
   
   
   

18.  Carlos Enrique Niño Bohorquez   
   
   
   
   

Saulo Güths   
   
   
   
   

19.  Aguardando indicação   
(Engenharia de Materiais)   

   
   
   
   

Cristiano Binder    
   
   
   
   

20. Mônica Maria Mendes Luna (EPS)   
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Rogério Feroldi Miorando   
   
   
   
   

21. Pedro Henrique Hermes de Araújo   
(Engenharia Química)   

   
   
   
   

Camila Michels    
   
   
   
   

22. Marco Di Luccio (Engenharia de   
Alimentos)   

   
   
   
   

Patrícia Poletto    
   
   
   
   

23.  Maria Elisa Magri (Engenharia   
Sanitária e Ambiental)   

   
   
   
   

Bruno Segalla Pizzolatti   
   
   
   
   

24.  Lúcia Helena Martins Pacheco  
(Ciências da Computação)  
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Jerusa Marchi  
   
   
   
   

25. Álvaro Junio Pereira Franco   
(Sistemas de Informação)   

   
   
   
   

Cristian Koliver    
   
   
   
   

26. Glauco Garcia Martins Pereira da   
Silva  (Engenharia de Produção Plena)   

   
   
   
   

Ricardo Villarroel Dávalos   
   
   
   
   

   

    

    

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO     

27. Maíra Longhinotti Felippe (ARQ)      
   
   
   

Paolo Colosso   
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28. Julio Elias Normey Rico (Engenharia 
de Automação e Sistemas)   

   
   
   
   
   

Max Hering de Queiroz      

  

29. Fernanda Fernandes Marchiori  
(ECV)   

   

Fernando Pelisser      

30. Telles Brunelli Lazzarin (Engenharia 
Elétrica)   

    
    
    
    
    

Eduardo Augusto Bezerra      
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31. Roberto Carlos dos Santos Pacheco 
(ECV)   

   

Alexandre Leopoldo Gonçalves      

32. Henrique Simas (EMC)      

Alexandre Kupka da Silva      

  

33. João Batista Rodrigues Neto   
(Ciência e Engenharia de Materiais)   

   

 

Aloísio Nelmo Klein      
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34. Enzo Morosini Frazzon (EPS)      

Antonio Cezar Bornia      

35. Débora de Oliveira (Eng. Química)      

Dachamir Hotza      

36. Jaciane Lutz Ienczak (Engenharia de 
Alimentos)   

   

Sandra Regina Salvador Ferreira      



17      

37. Alexandra Rodrigues Finotti 
(Engenharia Ambiental)   

   

Sebastião Roberto Soares      

38. Patricia Della Méa Plentz (Ciência 

da Computação)   

   

   

Carina Friedrich Dorneles      

39. Ana Maria Bencciveni Franzoni  

Marcos Aurélio Marques Noronha  

   

   

REPRESENTANTES DOS STAEs DO CTC   
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40. Mayara Teodoro Bellettini      

    

    
    
    
    
    

Francyne Martins Espíndola     
        

    
    
    
    

41. Rian de Almeida do 
Rosário      

    

    
   
    
    
    

Lívia Scheffer Santos      
    
   
   
   
   

REPRESENTANTES DO CTC NO CUn     

    

    

42. Gregório Jean Varvakis Rados     
        

    
    
    
    

    
Sergio Luiz Gargioni     
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REPRESENTANTES NA CÂMARA DE EXTENSÃO    

    

43. Roberto Willrich     

    

    
    
    
    
    

Joceli Mayer     
    

    
    
    
    
    

     

    

    

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE PESQUISA     

44.   João Artur de Souza      

    

    
    
    
    

Richard Demo Souza     
    
    
    
    
    

      

    

REPRESENTANTES DISCENTES    

    

45. Lucas Rodrigo Nora 
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Suplente: Aguardando indicação      
    
    
    
    

46. Ion Leandro dos Santos 
     

    
    
    
    

 Suplente: Aguardando indicação 
    
    
    
    
    

 

47. Yago Araujo Vieira 
        

    
    
    
    

 
   Suplente: Aguardando indicação 

    
    
    
   

48. Gabriel da Costa Barbosa - titular    
   
    

   
 Rafael Wolff Pereira – suplente     
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49. Mayara Kuasnei - Titular 
     

    
    
    
    

   Alana Câmara Guimarães - 
Suplente 

    
    
    
    

50. Titular: Aguardando indicação  
 

 

    
    
    
    

Suplente: Aguardando indicação 

 

    

    
    
    
    

   51. Titular: Aguardando indicação 
    
    
    
    

Suplente: Aguardando indicação 
    

    
    
    
    

    
      

    
    
    

     

    

    



22      

REPRESENTANTES DO ECOSSISTEMA DE INOVAÇÃO DE SC     

     

52. Moacir Antônio Marafon – 

ACATE    

    

    
    
    
    
    

     Felipe Mandawalli – ACATE     
        

    
    
    
    

    

     

      

REPRESENTANTES DE CONSELHO PROFISSIONAL DE CLASSE REPRESENTATIVO DE 

UMA PROFISSÃO VINCULADA AOS CURSOS DO CTC     

     

    

    

53. Isabelle Nami Regis – CREA-SC     
    
    
    
    
    

        Caroline Burtet – CREA-SC    
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